



もうすぐ発表会

11月21日(木)ちゅういっぴ組



運動会に親子で楽しんだ『おおかみさんあそび』が大好きな子どもたち！おおかみや動物のお面を用意すると「私は、おおかみしたい！」「ねこになる！」とお面をかぶって音楽に合わせて逃げたり追いかけたり、「ねこさんのお家だよ」と友だちと遊んだりする姿が見られました。そこで、発表会では、『おおかみさんあそび』をアレンジした表現遊びをすることにしました。

～お芋掘りごっこ～



紐に上手にお芋を付けて うんとこしょ！どっこいしょ！遊んでいます

お芋掘りの経験はしていませんが、焼き芋会后、「うんとこしょ♪」とお芋掘りごっこが始まりました。友だちと一緒にさつまいもを引っ張ったり、リングの玩具で蔓を作って引っ張ったりしています。

～お風呂ごっこ～

新聞紙で大きなお風呂を作って何度も遊んでいます。たくさんの新聞紙に「キャー」と大喜びで、お風呂にじゃぶーん♪新聞紙を体に乗せて「あったかい♡」と気持ちよさそうにしたり、スポンジで体を洗ったりしてとても楽しそうです。遊びで使用するスポンジやバケツなどの扱いも様になってきました。



お風呂気持ちいい♡

ゴシゴシシュッシュ！

新聞紙あったかいね

発表会では、今まで遊びの中で見られたことや楽しんできたことを内容に取り入れ、披露することにしました。特に先月経験した“さつまいものホットケーキ作り”の再現を子どもたちとのやりとりを介して発表します。

子どもたちの大好きな「おおかみさん」と「ごっこ遊び」が詰まった表現遊びをお楽しみに～♡

